



DPS  
AGENCE  
IMMOBILIERE  
S.F.O.L

11 Pièces  
Réf. 82803569  
Prix NC

Villefranche-sur-Mer  
Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un prestigieux domaine sécurisé, au calme absolu, sur un terrain de 2900 m2 agrémenté d'un magnifique jardin complanté, spacieuse propriété de Maître sur les hauteurs de Villefranche-sur-Mer bénéficiant d'une vue mer panoramique sur la Baie des Anges jusqu'à l'Esterel. Edifiée sur 3 niveaux, la villa offre un fort potentiel intérieur à moderniser, actuellement composé comme suit:- Niveau supérieur : Entrée, séjour ouvert sur une large terrasse avec vue mer et patio extérieur, salle à manger, cuisine indépendante, salon, une chambre avec salle de bains, une chambre avec dressing, ...

JOINT SOLE AGENT Located in a prestigious gated estate, very quiet, built on a plot of 2900 sqm brighten up of a magnificent tree-filled garden, large property on the heights of Villefranche sur Mer with a living area enjoying a panoramic sea view onto the Bay of Angels and until Esterel. Built on 3 floors, this villa offers a great indoor potential to modernize, currently composed as follows:- on the upper floor: entrance hall, living-room open onto a large terrace with sea view on one side, outdoor patio on the other side, dining room, independent kitchen, another lounge, 1 bedroom with ...

## BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

